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MINUTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN PROVISIONAL 
ENCARGADA DE DAR SEGUIMIENTO A LOS SISTEMAS INFORMÁTICOS PARA 

EL PROCESO ELECTORAL ORDINARIO 201 1-201 2. 

En la Ciudad de México, Distrito Federal, siendo las once horas con catorce minutos del 
día trece de febrero de dos mil doce, en las oficinas del Instituto Electoral del Distrito 
Federal, sito en la calle Huizaches número 25, Colonia Rancho los Colorines, Código 
Postal 14386, Delegación Tlalpan; se realizó la Cuarta Sesión Ordinaria de la Comisión 
Provisional Encargada de dar Seguimiento a los Sistemas Informáticos para el Proceso 
Electoral Ordinario 201 1-2012 (COSIPE). A f 

Lista de Asistencia y verificación del quórum 

Integrantes de la COSlPE 
Yolanda Columba León Manriquez Consejera Electoral, Presidenta de la Comisión. 

l Carla Astrid Humphrey Jordan Consejera Electoral. Y-. 
Fernando José Díaz Naranjo Consejero Electoral. 

Representantes de los partidos políticos 
Herandeny Sánchez Saucedo Nueva Alianza. 

Invitados 
Bernardo Valle Monroy Secretario Ejecutivo. 

Samuel Alberto Cervantes López Encargado del Despacho de la Secretaria 
Administrativa. 

Jaime Alfredo González Amaro Titular de la Unidad Técnica de Servicios 
Informáticos. . 

Blanca Gloria Martinez Navarro Encargada de la Unidad Técnica de Archivo, 
Logística y Apoyo a drganos 

Raúl Ricardo Zuiíiga Silva Director Ejecutivo de Capacitación Electoral. 

Delia Guadalupe del Toro López Directora Ejecutiva de Organización y Geografía 
Electoral. 

Secretaria Técnica Patricia Marin López 
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Verificado el quórum requerido para sesionar, la Presidenta de la COSIPE declaró 
abierta la sesión y la Secretaria de la Comisión, Patricia Marín López procedió a dar 
lectura al proyecto de Orden del Dia. 

Proyecto de Orden del Día 

1. Lectura, y en su caso aprobación del Orden del Día 

2. Análisis, discusión y en su caso aprobación de la minuta de la 3a Sesión 
Ordinaria de la Comisión Provisional Encargada de dar 
Sistemas Informaticos para el Proceso Electoral Ordinario 
celebrada el 26 de enero de 2012. 

3. Seguimiento de acuerdos. //y w 
4. Presentación del Sistema Informático del Programa de Capacitación 

Electoral (SIPCE). 

5. Presentación del mecanismo de mesa de ayuda para la atención de 
sistemas y servicios informáticos. 

6. Presentación de las capacidades al alcanzar nivel 2 en la norma mexicana 
MoProSoft "NMX-1-059102-NYCE-2011 N2" para los procesos de desarro 
y mantenimiento de sistemas informáticos. n 

7. Asuntos Generales. 

1. Lectura y, en su caso, aprobación del Orden del Día. 

Al no haber comentarios, los integrantes de la COSIPE aprobaron por unanimidad de 
votos el Orden del Día. Acto seguido, la Secretaria de la Comisión procedió a dar 
lectura al punto número dos. 

2. Análisis, discusión y en su caso aprobación de la minuta de la 3a Sesión 
Ordinaria de la Comisión Provisional Encargada de dar Seguimiento a los 
Sistemas Informáticos para el Proceso Electoral Ordinario 201 1-2012 celebrada el 
26 de enero de 2012. 

La Secretaria de la Comisión consultó en votación económica la aprobación del 
proyecto de minuta de la Tercera Sesión Ordinaria de la Comisión Provisional, 
encargada de dar Seguimiento a los Sistemas Informáticos para el Proceso Electoral 
Ordinario 2011-2012, celebrada el 26 de enero de 2012, y al no haber más 
comentarios, se aprobó por unanimidad el siguiente acuerdo: 
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ACUERDO COSIPE 009/0rd.04/2012. Se aprueba la minuta de la 
3a Sesión Ordinaria de la Comisión Provisional Encargada de dar 
Seguimiento a los Sistemas Informaticos para el Proceso Electoral 
Ordinario 201 1-2012 celebrada el 26 de enero de 2012. 

3. Seguimiento de acuerdos. A 
La Presidenta de la Comisión, sometió a la consideración de los integrantes el 
punto del Orden del Día. 

Al no haber intervenciones. se dio por recibido el documento "Seguimiento d 
Acuerdos" y solicitó a la Secretaria de la Comisión continuar con el desahogo 
siguiente punto del Orden del Día. 

Acto seguido, la Secretaria de la Comisión informó que se recibió por parte de la UTSI, 
un oficio de conocimiento núm. IEDF/UTS1/164/2012 relativo al envió de los archivos 
electrónicos actualizados de la documentación de los sistemas "Seguimiento a los 
Recorridos de Inspección en Materia de Propaganda Electoral" y "Seguimiento de las 
Sesiones de los Consejos Distritales (SISECOD)" con las observaciones impactadas 
que tuvieron a bien emitir la Consejeros Electorales Carla Astrid Humphrey Jordan y 
Fernando José Díaz Naranjo en la tercera Sesión Ordinaria de esta Comisión. 

Al no haber más comentarios, se dio por recibido el cuarto punto del orden del día. 

4. Presentación del Sistema Informática del Programa de Capacitación 
Electoral (SIPCE) 

En uso de la palabra, la Consejera Electoral Yolanda Columba León 
Presidenta de la Comisión solicitó realizar la presentación del Sistema. 

El Mtro. Jaime A. González Amaro, titular de la UTSI explicó detalladamente 
desarrollo, objetivo, acceso, reportes, así como la arquitectura, etapas y módulos 
que cuenta el sistema. 

procedentes, se puedan incorporar al mismo. 

Por su parte, la Consejera Electoral Carla Astrid Humphrey Jordan entregó de manera 
económica observaciones de forma al documento, con la finalidad de considerarse 

La Consejera Electoral Yolanda C. León Manríquez comentó que se encuentran 

encuentran en condiciones de infraestructura adecuada para que operen los sistemas. 
pendientes la reubicación de dos Direcciones Distritales y preguntó si estas se 

Enseguida, el Mtro. Jaime A. González Amaro, titular de la UTSI, informó que la 
infraestructura actual de 38 Direcciones Distritales se encuentran conectada a la red 
primaria (LAN to LAN) y 2 están conectadas con la red secundaria (Infinitum); también 
destacó que al reubicar alguna Dirección Distrital implica cambio de telecomunicaciones 



COSIPE 201 1-2012 
- - - -- - - -- 

principales para llevar una conexión adecuada y el trabajo técnicamente lo realiza el 
proveedor de la red y le lleva un periodo aproximado de cuatro semanas. Así mismo, 
comentó que durante este tiempo de espera, la Dirección Distrital contará con una 
conexión secundaria. A 
Por su parte, la Consejera Electoral Yolanda C. León Manríquez solicitó a la 
Ejecutiva, Secretaria Administrativa y a la Unidad Técnica de Archivo 
a los Órganos Desconcentrados, tomar las acciones 
Direcciones Distritales operen los sistemas adecuadamente y solicito informar a I 
Comisión. 

Asimismo comentó que hay áreas que carecen de personal técnico ( e n l a s  
informáticos) con los conocimientos necesarios, así como en la UTALAOD. ?\> 
En uso de la palabra el Lic. Bernardo Monroy Secretario Ejecutivo que se 
pendientes la reubicación de los inmuebles de las Direcciones 
XXXVI I l. 

Al no haber más comentarios, se dio por presentado el cuarto punto del 

5. Presentación del mecanismo de mesa de ayuda para la atención de 
sistemas y servicios informáticos. n :  
Sobre este punto la Consejera Electoral Yolanda C. León Manríquez solicitó que la 
mesa de ayuda tenga como objetivo apoyar a los usuarios. 

1 n 
A continuación el maestro Jaime A. González Amaro, titular de la UTSI, explicó el 
objetivo nuevo mecanismo de mesa de ayuda para la atención de los 16 sistemas 
informáticos que se instalaran en el proceso local ordinario 2011-2012, así 
mencionó el número de extensión 4650 la cual apoyará a los usuarios. 

También comentó que existe una mesa de ayuda, la cual está especializada para apoyo 
a la atención de incidentes que se presenten referentes a servicios informáticos y 
equipo de cómputo con la extensión 4690. Ambas mesas de ayuda operaran de manera 
continua con un horario establecido de 9:00 a 22:OO horas de lunes a viernes y los fines 
de semana será un horario de 9:00 a.m. a 19:OO horas. 

En uso de la palabra la Consejera Electoral Yolanda C. León Manríquez recalcó que 
este mecanismo tiene como objetivo apoyar a los usuarios para que la ayuda sea una 
respuesta eficiente. 

Una vez agotado este punto del orden del día, se prosiguió a la lectura del sexto punto. 
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6. Presentación de las capacidades al alcanzar nivel 2 en la norma mexicana 
MoProSoft "NMX-1-059102-NYCE-2011 N2" para los procesos de desarrollo y 
mantenimiento de sistemas informáticos. 

En uso de la palabra, la Consejera Electoral Yolanda Columba León Manríquez 
Presidenta de la Comisión comentó que hace dos años la UTSI. trabajó con la nor 
mexicana MoProSoft y ahora cuenta con el nivel 1 y solicitó al Ing. Arturo Ramír 
Garrido, Gerente de Servicios de Tecnologías de Información de NYCE proceder con 
presentación. n 
El Ing. Arturo Ramírez Garrido, Gerente de Servicios de Tecnologías de Información 
explicó los objetivos, antecedentes, situación actual, procesos de la norma MoPproSoft, 
funcionalidades actuales, nivel de madurez 1 y nivel de madurez 2. Asimismo presente 
el ejemplo del documento denominado "Dictamen" y "Dictamen por procesos", el cua 
fue obtenido en el año 2009 en el Nivel 1 para el IEDF a través de la UTSI, el cual 
amparado por la Ley Federal de Metrología y Normalización. 

La Csnsejera Electoral Yolanda C. León Manríquez preguntó el cuanto tiempo se tiene 
planeado alcanzar el nivel 2. 

Enseguida el Ing. Anuro Ramírez Garrido comentó que e periodo que se tiene \i .' contemplado es de 4 a 6 meses. 
' 1 

En uso de la palabra la Consejera Electoral, Yolanda C. León Manríquez, manifestó 
importante de tratar de certificar en calidad los procesos de desarrollo de sistemas 
informáticos en la UTSI. 

Una vez agotado este punto del orden del día, se prosiguió a la lectura del sexto punto[ / l  u 
7. Asuntos Generales. 

En uso de la palabra, la Consejera Electoral Yolanda Columba León Manríquez, 
Presidenta de la Comisión comentó que sostuvo reunión de trabajo con el personal de 
la UTSI para tratar asuntos relacionados con la situación actual de los servicios y 
sistemas informáticos y derivado de ella solicitó a la UTALAOD fortalecer al personal 
que funge como enlaces informáticos en las Direcciones Distritales como en áreas 
involucradas en los sistemas. 

Al no haber otro asunto que tratar y siendo las once horas con cincuenta y siete minutos 
del día trece de febrero de dos mil doce, se dio por concluida la Cuarta Sesión Ordinaria 
de la Comisión Provisional Encargada de dar Seguimiento a los Sistemas Informáticos 
para el Proceso Electoral Ordinario 201 1-2012. 
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Expuesto lo anterior, se hace constar en la presente minuta para que previa lectura y 
ratificación la firmen al margen y al calce los Consejeros Electorales que participaron en 
la misma, asistidos por la Secretaria Técnica. 

FERNANDO JOSÉ D~AZ N A R ~ N J O  
Consejero Electoral integrante de la 

COSIPE 


	

